[image: ]Ansuchen um Förderbeiträge des 
Forschungszentrums Berglandwirtschaft
Call for Projects 2026


	


[bookmark: _Hlk158620524]Name Antragsteller:in (inkl. Titel)/Name applicant (incl. title):
[bookmark: Text1]     

[bookmark: _Hlk151714755]Institut/Department
     

E-Mail Adresse/e-mail address                   Telefon/Phone (Institut/Department)
[bookmark: Telefon]                                                                         

Projekttitel/project title
     

Kurztitel (max. 30 Zeichen)/short titel (max. of 30 characters)
     

Beantragte Förderungssumme (max. € 5000, ausgenommen Nachwuchswissenschaftler:innen)/Funding amount applied for (max. € 5000, except early career researchers)
€      

Dienstrechtliche Stellung an der Universität Innsbruck zum Zeitpunkt der Antragstellung/Employment status at the University of Innsbruck at the time of application:

|_| unbefristet/unlimited		|_| befristet bis/limited until:       

Wissenschaftliche Kontaktperson (mit Dienstverhältnis zur Universität Innsbruck) falls kein unbefristetes Dienstverhältnis zur Universität Innsbruck besteht (Name, Institut, E-Mail-Adresse)/Scientific contact person (with an employment relationship with the University of Innsbruck) if there is no permanent employment relationship with the University of Innsbruck (name, institute, e-mail address):
     

Es handelt sich um/It is a:
|_| Einzelprojekt/stand alone project
|_| Vorprojekt für ein größeres Forschungsvorhaben/ Pre-project for a larger research project
|_| Teilprojekt eines bereits bestehenden Projektes (bitte beschrieben Sie 
unter A2 welchen Mehrwert eine zusätzliche Förderung erbringen würde)/ 
Sub-project of an existing project (please describe under A2 what added value additional funding would bring)
|_| Sonstiges/other


[bookmark: _Hlk153358625]Ich bin im Falle der Verleihung mit der Verwendung meiner persönlichen Daten für die damit verbundene Pressearbeit:/I agree/disagree to the use of my personal data for associated press work in the event of the award:


|_| einverstanden/agree

[bookmark: Kontrollkästchen4]|_| nicht einverstanden/disagree

Ich stimme der Weiterleitung meines Namens, der Zugehörigkeit zum genannten Institut, der E-Mail-Adresse und des Titels der eingereichten Arbeit/des eingereichten Projektes an andere universitätsinterne Abteilungen (z.B. Büro für Öffentlichkeitsarbeit, Transferstelle, Personalentwicklung) zum Zwecke der Vernetzung bzw. Karriereaufbaus/-förderung zu.
I agree to the forwarding of my name, the affiliation to the named institute, the e-mail address and the title of the submitted work/project to other internal university departments (e.g. Office for Public Relations, Transfer Office, Human Resources Development) for the purpose of networking or career development/promotion.

|_| einverstanden/agree

|_| nicht einverstanden/disagree



Ich bestätige mit meiner Unterschrift die Richtigkeit der Angaben bzw. die Vollständigkeit der Unterlagen. Alle für die Zwecke der Bearbeitung notwendigen Rechte werden eingeräumt. Unvollständige Anträge können nicht berücksichtigt werden. Hinsichtlich des Datenschutzes beachten Sie bitte folgenden Link: https://www.uibk.ac.at/datenschutz/datenschutzinformation/geschaeftspartner/#foerderungen


I confirm the accuracy of the information and the completeness of the documents with my signature. All rights necessary for the purpose of processing are granted. Incomplete applications cannot be considered. With regard to data protection, please note the following link: https://www.uibk.ac.at/datenschutz/datenschutzinformation/geschaeftspartner/#foerderungen


Datum/Date			Unterschrift/Signatur
     							     





[bookmark: _Hlk153354700]BEILAGEN/SUPPLEMENTS:

[bookmark: _Hlk158621014]A1) Antragsformular/application form 
A2) Nachvollziehbare Beschreibung des zur Förderung eingereichten Projekts im Ausmaß von 
	maximal 5 Seiten (Schrift Times New Roman, 12 pt) mit Arbeits- und Zeitplan, 
	Finanzierungsplan sowie der geplanten Maßnahmen zur Veröffentlichung der 
	Projektergebnisse. In der Projektbeschreibung müssen die Zielsetzungen bzw. Hypothesen 
	des Projektes klar definiert werden. Außerdem muss beschrieben werden, welche Bedeutung 
	die zu erwartenden Forschungsergebnisse für die jeweilige Forschungsdisziplin und die 	Landwirtschaft haben. Anträge, die nicht diesen Kriterien entsprechen, können nicht
        berücksichtigt werden. Comprehensible description of the project submitted for funding in a
        maximum of 5 pages (Times New Roman font, 12 pt) with a work plan and schedule, financing 
        plan and the planned measures for publishing the project results. The project description must 
        clearly define the objectives and hypotheses of the project. In addition, the significance of the
        expected results for the respective research discipline and agriculture must be 
        described. Applications that do not fulfil these criteria will not be considered.

A3)	Projekttitel und Abstract (130-150 Wörter) in deutscher Sprache, für Laien verständlich  
      	formuliert und als Word Dokument/ Project title and abstract (130-150 words) in German, 
      	formulated in a way that is understandable for non-experts and as a Word document.

A4) Nennung der Institutionen, bei denen das eingereichte Projekt ebenfalls zur Förderung
       eingereicht worden ist oder werden wird, bzw. von denen für dieses Projekt bereits 
       Förderungen gewährt wurden und die Höhe der bisherigen Förderungen./Naming of the 
       institutions to which the submitted project has also been or will be submitted for funding, or 
       from which funding has already been granted for this project and the amount of funding to   
       date.

A5)	CV incl. Liste projektrelevanter Publikationen des/der Förderungswerbers:in aus den letzten 5
       Jahren (insgesamt maximal 3 Seiten)/ CV including a list of project-relevant publications by the
       applicant(s) from the last 5 years (maximum 3 pages in total).


Bitte lassen Sie den Antrag durch die/den zuständigen Projektdatenbankbeauftragte:n Ihres Instituts, in die Projektdatenbank eintragen und alle Unterlagen einzeln als .pdf hochladen. Die Projektdatenbanknummer schicken Sie als Bewerbungen per E-Mail an forschungsfoerderung@uibk.ac.at.

Informationen für die/den Projektdatenbankbeauftragte:n auf der letzten Seite.

Please have the application entered into the project database by the responsible project database officer at your institute and upload all documents individually as .pdf files. Send the project database number as an application by e-mail to forschungsfoerderung@uibk.ac.at. 
Information for the project database officer(s) on the last page.


Information für den/die Datenbankbeauftragte:n

Titel:	Titel des Projekts
Projekttyp: 	Projekte: Projekt (Forschungsförderung)
Forschungsart:	Grundlagenforschung, angewandte Forschung oder Sonstiges
Projekt §26/27: 	§27
Projektleiter:in:	der/die Antragsteller:in
Geldgeber: 	Universität Innsbruck – Forschungszentrum 	Berglandwirtschaft
Beginn der Laufzeit: 	gemäß Antrag
Ende der Laufzeit: 	spätestens 31.12.2026
Beantragte Summe: 	Gesamte Fördersumme laut Antrag

[bookmark: _Hlk153440635]Dokumente: 		Einzeln hochladen als .pdf anhand der Ausschreibung (keine Zip-Datei)

***
Information for the project database officer(s)

Titel: 	Title of the Project
Projekttyp: 	Projekte: Projekt (Forschungsförderung)
Forschungsart:	Grundlagenforschung, angewandte Forschung oder Sonstiges
Projekt §26/27: 	§27
Projektleiter:in: 	the applicant
Geldgeber: 	Universität Innsbruck – Forschungszentrum Berglandwirtschaft
Beginn der Laufzeit: 	according to application
Ende der Laufzeit: 	no later than 31.12.2026
Beantragte Summe: 	Amount requested in application	

Documents: 	Upload all documents single as .pdf (no zip file)
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